



Facebook/cesar.illugano.9046

sherpa
NEWS

ENERO

#HELP NEPAL

Queridos amigos y amigas,

Lo primero de todo, queremos deseáros a todos un feliz año nuevo. Aunque para la familia de SOS Himalaya comenzara un poquito triste, con el fallecimiento de nuestro "hermano" Ensu. En marzo del 2023 os hablamos de él porque sufrió un accidente en Seduwa y se rompió la pierna, lo cual lo tuvo parado, sin poder trabajar y rehabilitándose durante más de año y medio.



Ensu Hang Rai

Fueron meses muy duros para él, lejos de su mujer e hijos, en los que desde España intentamos enviarle toda nuestra fuerza, ánimo y cariño.

Pero a veces el destino es cruel, y se ceba con las mejores personas. Ensu, gran guía de montaña, estaba inmerso ahora en un proyecto nuevo para mostrar al mundo nuevos destinos turísticos de Nepal, su país. Por desgracia, nos ha dejado y ya no podrá llevar a nadie más a recorrer los senderos y caminos que tanto amaba.

SORTEO DEL MES DE ENERO



ESTIBALIZ
SANCHEZ

Es el ganador del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

¡¡¡ENHORABUENA!!!

Abrimos un tiempo de donaciones para ayudar a la familia con los gastos de la incineración. El número de cuentas es ES73 2100 5021 4021 0010 1124 o a través de Bizum, con el código: 33606. Gracias.

Ensú, deseamos que tu alma vuele por fin libre, entre las montañas y tu música. Cuidaremos de los tuyos. ¡¡¡Hasta siempre, Ensú!!!

En un plano más alegre, os contamos que las IV Jornadas solidarias de montaña en Castillo de Bayuela fueron todo un éxito. Comenzamos el viernes 26 de diciembre con la proyección de la película 'Colgado al vacío'. Una película de montaña basada en hechos reales que tuvo una gran asistencia de público que nos hizo abrir boca para lo que estaba por venir.

El sábado 27 era el día grande de las jornadas, y aunque el clima no fue muy agradable, lo pasamos muy bien. Comenzaron con una carrera infantil por equipos, organizada por los hermanos De Paz, grandes colaboradores y amigos, llamada 'La búsqueda del tesoro'. Provistos de una brújula, los equipos tenían que buscar las pistas que previamente habían colocado para ellos, siguiendo las instrucciones. Hubo gran participación de grandes y pequeños, que unieron esfuerzos para agorarlo.



Posteriormente, se procedió a la inauguración oficial de las jornadas en el recinto del salón parroquial y comenzaron los juegos, pintacaras, hinchables, torneo de mus, pincho solidario y puestos de venta de productos.



A la tarde tuvimos varias charlas. Comenzamos con el teniente Jorge, del GREIM de Navacerrada, que nos habló de seguridad en las actividades de montaña. Fue muy interesante todo lo que nos enseñó.

Después, derramamos alguna lagrimita viendo los proyectos que gracias a la ayuda de ediciones anteriores se han podido llevar a cabo en el valle del Makalu, y continuamos con la sensibilización a flor de piel gracias al documental 'Moving Himalayas',

de Julio Valero, acerca de cómo repercute en los niños y niñas nepalís tener una beca Iñaki



Para terminar la jornada, contamos con la participación de otros dos grandes amigos y colaboradores de la Fundación, Ignacio Bario y Uxue Murolas, que nos hablaron de su gesta de alcanzar en primavera la cima del monte Makalu, en estilo alpino. Fue muy interesante.

El domingo 28 hubo dos marchas solidarias, una más larga que otra, que terminaron uniéndose en el avituallamiento y regresando juntos a la plaza del pueblo, donde nuestro equipo de artistas comenzó con la representación del cuentacuentos "Las aventuras de Iñaki en el Himalaya", que encandiló a los más pequeños.

Después se procedió al sorteo de premios, con la mala suerte no solo de que no nos tocó nada, sino que tampoco llevamos la suerte a nadie, otra vez será... Pero aquí lo importante era la solidaridad y colaboración de la gente.

La verdad es que fue un fin de semana muy bonito, productivo, de reencuentro con personas queridas. En definitiva, un fin de semana de trabajo, pero disfrutando muchísimo de lo que hacemos y donde los gorros tejidos por el alumnado de 4ºESO del IOO tuvieron un éxito incalculable.



Desde aquí solo queremos agradecer a todos y tocas vuestra implicación, solidaridad y buen hacer para ayudar a los más necesitados. Si te lo has perdido, no desesperes, porque repetiremos pronto.

En Nepal, y como os comentamos el mes pasado, sigue habiendo niños sin beca. Por favor, te pedimos que, si puedes, les eches una mano en su educación. Merece la pena la inversión y sin tu ayuda no sería posible.

Ojalá alguno os animéis y podamos contar con vuestra generosidad ya que es la única forma de que prosperen. Si estás interesado, contacta a través del mail: fundacion@soshimalaya.org o del teléfono 646 841 240



Comentáros que tras el éxito de ventas de los calendarios de este año y las peticiones realizadas, hemos hecho una tirada más, por lo que os recomendamos hacer las peticiones lo antes posible, para que no os quedéis sin ellos.



Y para terminar, os traemos una nueva camiseta, que nos tenía que haber llegado antes de Navidad, pero que debido a un problema ajeno a nosotros no fue posible. Tenemos intención cada año de sacar una camiseta de edición limitada con el dibujo conmemorativo del ascenso a una cima de ocho mil que haya realizado nuestro equipo, subiendo la bandera de SOS Himalaya a la más alto del mundo.

En este caso fue la cima del Manaslu, hemos hecho una tirada de 200 unidades, 100 en gris claro y 100 en gris oscuro. La imagen está por detrás y por delante en letras nepalíes SOS Himalaya.

El precio es de 25€, al ser edición limitada. Esperemos que os gusten. ¡Corre, no te quedes sin ella y ve a nuestra tienda solidaria!

